
COMMUNIQUE

Xavier Darcos : « L'année 2008 est l'année des enseignants » :

*13 500 postes supprimés dans le projet de budget 2009,
41 000 à 93 000 postes pourraient être supprimés en 5 ans selon un rapport d'audit
commandé par le ministère*

Dans quelques jours des millions d'élèves vont retrouver les bancs de l'école, du collège ou du lycée accueillis par des centaines de milliers de personnels de l'Education nationale.

Au nom des critères européens de convergence, c'est une véritable saignée que le ministère opère et se propose d'amplifier.

Au mois de juin, le Haut Conseil de l'Education propose de supprimer le corps des conseillers d'orientation-psychologues.

Milieu juillet, le ministre annonce qu'au budget 2009, 13 500 postes seront supprimés ; il lance la « réforme des lycées », avec diminution du nombre d'options et des heures de cours, avec des conséquences dramatiques sur le baccalauréat ; début août, le décret modifiant les obligations statutaires des instituteurs et professeurs des écoles est publié.

A la veille de la rentrée scolaire, les nominations des professeurs de collège et lycée en dehors de tout cadre statutaire se multiplient. Hier, selon une agence de presse, un audit commandé par le ministère de l'Education nationale suggère dans le cadre de la Révision Générale des Politiques Publiques (RGPP) des scénarios conduisant à supprimer de 41 000 à 93 000 postes sur 5 ans dont 16 000 à 17 000 en application de la « réforme » des lycées. C'est ce que M. Darcos appelle « l'année des enseignants » !

Comme le signalait récemment le secrétaire général de la CGT-FO, Jean Claude Mailly, les « salariés en ont ras-le-bol ».

Comme tous les salariés, les personnels de l'Education nationale aspirent à l'unité de leurs fédérations syndicales pour exiger du ministre le retrait de ses « réformes », la restitution de tous les postes supprimés et le respect de toutes les garanties statutaires.

C'est cette volonté d'unité sur des revendications claires et précises que Hubert Raguin, le secrétaire général de la FNEC FP – FO, portera ce soir à la réunion des fédérations syndicales de l'Education nationale.

Montreuil, le 26 août 2008